

Jaga Lingkungan Bersih, Babinsa Kodim Mamuju Pimpin Gotong Royong Bersama Warga

M Ali Akbar - [SULBAR.SAIBERNESIA.COM](https://sulbar.saibernesia.com)

Nov 4, 2024 - 14:23



MAMUJU, – Dalam rangka menciptakan lingkungan yang bersih dan menjaga sinergi antara TNI dan masyarakat, Babinsa Koramil 1418-03/Kalukku, Serka Agustang, memimpin kegiatan karya bakti berupa pembersihan jalan sepanjang 200 meter di Desa Tanam Buah, Kecamatan Sampaga, Kabupaten Mamuju. Kegiatan ini bertujuan untuk menjaga kebersihan lingkungan serta mempererat

hubungan antara TNI dan masyarakat setempat. Senin (4/10/2024).

Karya bakti ini melibatkan masyarakat Desa Tanam Buah yang bersama-sama dengan Babinsa membersihkan jalan dari sampah dan material yang mengganggu kelancaran akses. Pembersihan jalan ini juga menjadi bagian dari upaya menjaga keindahan desa dan mencegah potensi masalah kesehatan yang dapat timbul akibat lingkungan yang kotor.

Serka Agustang, selaku Babinsa Koramil 1418-03/Kalukku, menyampaikan bahwa kegiatan ini adalah bentuk nyata kemanunggalan TNI dengan masyarakat. "Sinergi antara TNI dan masyarakat sangat penting untuk menciptakan lingkungan yang bersih dan sehat. Kegiatan ini juga menunjukkan bahwa TNI selalu hadir di tengah masyarakat untuk memberikan dukungan dalam berbagai bidang," ujarnya.

Dandim 1418/Mamuju, Kolonel Inf Andik Siswanto, S.I.P., M.I.Pol., memberikan apresiasi atas terselenggaranya kegiatan karya bakti ini. Ia menekankan pentingnya kebersamaan dan gotong royong dalam menjaga kebersihan lingkungan. "Kegiatan seperti ini adalah bentuk nyata kemitraan TNI dan masyarakat. Saya berharap sinergi ini terus terjalin kuat demi kesejahteraan dan kemajuan masyarakat," ungkap Kolonel Andik.

Masyarakat Desa Tanam Buah juga menyambut baik kegiatan ini, yang tidak hanya membuat lingkungan lebih bersih, tetapi juga memperkuat ikatan antara TNI dan warga desa. Melalui karya bakti ini, diharapkan kebersihan dan kesehatan lingkungan Desa Tanam Buah dapat terus terjaga.